

Babinsa Koramil Cawas Hadiri Dan Amankan Acara Jalan Sehat Sambut Ramadhan 1446 H

Agung widodo - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Feb 16, 2025 - 10:21



Babinsa Koramil Cawas Hadiri Dan Amankan Acara Jalan Sehat Sambut Ramadhan 1446 H

Klaten – Peltu Saroni, Babinsa Koramil Cawas, bersama dua anggota Koramil 20 Cawas Kodim 0723 Klaten, hadir dan melaksanakan pengamanan dalam acara jalan sehat yang diselenggarakan oleh Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Cawas.

Kegiatan ini mengusung tema "Spirit Menjaga Diri Demi Kesucian Hati" dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1446 H. Acara tersebut berlangsung di SMP Muhammadiyah Cawas, Dukuh Posakan Barat Desa Cawas Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten, pada hari Minggu (16/2/2025).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Cawas Drs. Moh. Prihadi, M.Si, Kapolsek Cawas AKP Umar Mustofa, SH.MH, Ketua PC Muhammadiyah Cawas H. Maryono, S.Pd, serta Ketua Pemuda Muhammadiyah Cawas Legiman. Turut hadir pula masyarakat setempat dan peserta jalan sehat dari berbagai kalangan.

Dalam sambutannya, Camat Cawas, Drs. Moh. Prihadi, M.Si, mengapresiasi Pemuda Muhammadiyah yang menyelenggarakan acara jalan sehat sebagai bentuk persiapan menyambut bulan suci Ramadhan. Menurutnya, kegiatan ini tidak hanya menyehatkan jasmani, tetapi juga memupuk kebersamaan dan solidaritas antar umat.

"Acara seperti ini sangat positif untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan semangat kebersamaan di tengah masyarakat," ujar Camat Cawas.

Sementara itu, Peltu Saroni selaku Babinsa Koramil Cawas menyampaikan bahwa kehadiran dirinya beserta anggota Koramil 20 Cawas merupakan bagian dari upaya membina hubungan baik antara TNI dengan warga masyarakat.

"Kami hadir untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh peserta jalan sehat selama kegiatan berlangsung," ungkap Peltu Saroni.

Acara jalan sehat ini diikuti oleh ratusan peserta dari berbagai usia. Selain sebagai ajang silaturahmi, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk menyebarkan semangat positif dalam menyambut bulan Ramadhan, bulan yang penuh berkah dan ampunan.

Dengan adanya pengamanan dari TNI dan Polri, kegiatan berlangsung lancar dan tertib. Masyarakat pun merasa aman dan antusias mengikuti rangkaian acara hingga selesai. Harapannya, kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan sebagai upaya memperkuat persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat. (Red)

